

La reine et son cortège

Madeleine était une femme très active, on peut même dire qu'elle ne perdait jamais un instant! Tous les mardi, elle recevait un groupe de ses amis pour discuter sur les sujets tels les choses de la vie, la vie, la mort, la maladie, la misère, la pauvreté, etc..En plus, elle recevait pour donner des cours de psychologie, et aussi pour s'occuper des gens nécessiteux! Elle se conduisait comme une grande sœur, un guide ou une amie dévouée. Rien de tout cela ne l'empêchait d'avoir un œil attentif pour sa propre famille, ses enfants et son conjoint. Elle était de sages conseils et n'hésitait pas à remettre les choses et les gens à leur place respective! Elle croyait particulièrement en la réincarnation et s'intéressait de près au bouddhisme. Elle avait du bon sens et son raisonnement était assez logique. Les jeunes de son quartier aimaient à venir visiter Madeleine, ceux-ci trouvant en elle une « seconde mère » avec un cœur grand comme l'océan! L'énergie qu'elle déployait était impressionnante à voir ! Elle aimait également la lecture, surtout sur les ouvrages traitant de psychologie, de science et de philosophie! Son accueil était des plus chaleureux, et son époux partageait ses privilèges. Lui, Jérôme, était un peintre sur toile assez talentueux! Musicien à ses heures et libre-penseur quand il se plongeait dans de profondes réflexions et recherches méditatives. C'était un homme très créatif et inspiré, génial et décontracté, authentique et parfois un peu pointilleux lorsqu'il s'agissait d'œuvrer sur ses créations! Il avait aussi un réel talent pour les mathématiques. Nous passions, lui et moi, des heures à refaire le monde! Avec Madeleine nous avons fait connaissance grâce à son frère aîné, Jean-Marc, qui était architecte. Ces gens-là faisaient un avec moi-même! Nous vivions en osmose, en empathie, en communion spirituelle. Madeleine, c'était « La reine-mère » et nous étions ses loyaux sujets, chevaliers pour certains, bouffons pour d'autres, mais jamais hors propos, non jamais mal assortis! Nous avons parcouru un bout de chemin ensemble, nous aurons l'occasion de nous retrouver, de nous revoir, de nous apprécier à nouveau. Le temps n'est jamais un obstacle lorsque l'espoir l'anime! La distance n'est jamais une épreuve quand l'envie de se retrouver se fait plus forte que la raison.